
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

REQUERIMENTO Nº 252/2017 

 

 

À Câmara Municipal de Jaguariúna. 

 

 

Requeiro à Mesa, após ouvido o doutor plenário, observadas as 

formalidades legais, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitado 

para que possa informar a esta Casa de Leis, Se existe a possibilidade para fazer 

parceria junto a empresa Fresenius para ser implantado no hospital uma sala de 

hemodiálise.  

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Atualmente no bairro Roseira de cima esta localizada a empresa 

Fresenius onde produz todos os equipamentos que faz esse tipo de procedimento na 

área da saúde  

Portanto, estamos solicitando a possibilidade do executivo fazer 

algum tipo de convenio com a empresa para poder implantar esse tipo de 

equipamentos no nosso hospital Walter Ferrari. 

Entendo que será de muito valor esse tipo de atendimento no 

Hospital, pois a demanda nessa área esta muito grande.  

Gabinete do Vereador A.R.T,06 de Dezembro 2017. 

As.) VEREADOR ANGELO ROBERTO TORRES - (NEGUITA TORRES) 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 12 de dezembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, de 13 de dezembro de 2017. 

 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 

 

 

 

 


